

Le patron pêcheur tient la barre malgré la tempête

À Sulinzara, Pierre-Antoine Gougelet continue à sortir en mer pour maintenir à flot sa petite entreprise. Le jeune homme, qui a dû adapter son activité à la situation sanitaire, est un des acteurs du circuit court alimentaire



Pierre-Antoine Gougelet a ciblé les espèces en fonction de la demande, ici un pagre déjà vendu.

Lest sept heures du matin en ce Vendredi saint. Dans le silence pesant d'une aurore sans vent, le bruit presque rassurant d'un moteur diesel attire im-

ou raies seront soit emprisonnés dans les filets, soit hameçonnés le long d'une palangrotte. Le clapotis de l'eau contre la coque du navire, la lueur lunaire baignant



Le soleil qui se lève accueille le pêcheur qui revient d'une session de pêche nocturne.

PHOTOS PATRICK BONIN